



www.riedermesse.at

PRESSEINFORMATION

Bilanz der RIEDER MESSE 2017

Jubiläumsmesse erfüllte die hohen Erwartungen

Auch im 150. Jahr ihres Bestehens war die RIEDER MESSE – Int. Landwirtschafts- und Herbstmesse mit Volksfest ein Besuchermagnet für Gäste aus nah und fern. Die hohen Erwartungen wurden mehr als erfüllt.

Als wahre Besuchermagneten haben sich drei neue Sonderbereiche erwiesen: Die Sonderschau „Lebensmittel aus besten Händen“, der Live-Stall und die Leistungsschau des Bundesheeres.

Der vor zwei Jahren ins Leben gerufene Bereich „Zukunft Tier“ und die Forstarena wurden heuer fortgeführt und ausgebaut. Auch diese waren stets bestens frequentiert. Die Positionierung als Leitmesse für die Tierzucht wurde von Ausstellern, Fachpublikum und Familien gleichermaßen gut angenommen, weshalb die Messe Ried auch in Zukunft verstärkt auf dieses Thema setzen wird. Ein Highlight im tierischen Bereich war die 2. EUROgenetik Fleckviehschau, welche neben Delegationen aus zahlreichen europäischen Ländern auch Vertreter aus Kolumbien, Malaysia und Venezuela nach Ried lockte.

Die Herbstmesse brachte ebenfalls einen guten Zulauf und begeisterte mit einem umfassenden Einkaufsangebot rund um Bauen & Wohnen, Heizen & Energie, Maschinen & Werkzeug, Wellness & Gesundheit, das Beste aus nah & fern, Frauenwelt u.v.m.

Der „RIEDER MESSE OÖ Familienpass powered by Planet Lollipop“, der vor zwei Jahren seine Premiere in Ried gefeiert hat, lud auch heuer wieder alle Familien zum spielerischen Entdecken der Messe ein und wurde von den Besuchern in höchsten Tönen gelobt.

Zum RIEDER VOLKSFEST war der Eintritt erstmals an allen Tagen – auch während der RIEDER MESSE – ganztägig frei. Das nutzte vor allem die regionale Bevölkerung, die sich über dieses „Jubiläumsgeschenk“ sehr freute und das Volksfest zum gesellschaftlichen Treffpunkt machte. So ist der Betrieb im Vergnügungspark nach einem verregneten ersten Wochenende im zweiten Teil so richtig durchgestartet.

AUSSTELLERSTIMMEN

Willibald Reichl, Berglandmilch regGenmbH:

„Die neugestaltete Sonderschau ‚Lebensmittel aus besten Händen‘ ist für unsere Produkte die richtige Wahl, weil in diesem Bereich viele Lebensmittelversorger konzentriert sind. Die Ausstellung wird gut angenommen, das Interesse der Konsumenten ist sehr gut und auch viele Kunden und Lieferanten von Berglandmilch haben uns besucht.“

Sepp Reindl, HSR Heutrocknung:

„Mit Tradition und modernster Technik glänzte heuer wieder die Messe in Ried. Perfekte Infrastruktur und wunderbare Wege ziehen Messebesucher aus aller Welt zu diesem Event. Davon profitieren natürlich auch die innovativen Firmen wie die unsere. Perfekter Ablauf der Messeleitung bis hin zu perfektem Service zeichnen die RIEDER MESSE aus. Kurze Wege von den Parkmöglichkeiten zu den Messeständen sind ein Garant für viele Besucher und gute Geschäfte. Ich bedanke mich herzlich für die gute Messeorganisation.“

Mag. Michael Bruckmüller, LASCO GmbH:

„Wir sind heuer zum zweiten Mal in der Forstarena dabei. Die Forstarena ist sehr gut besucht und wir haben bereits viele Kontakte und Abschlüsse von Kegelholzspaltern.“

Engelbert Neumair, Maschinenfabrik Bernhard Krone GmbH & Co KG:

„Die Stimmung bei den Landwirten ist wieder sehr positiv. Das Interesse auf der Messe ist sehr gut. Die RIEDER MESSE ist ein Fixpunkt für die Landwirte.“

Herbert Rathgeb, Oesterreichische Nationalbank

„Die Oesterreichische Nationalbank ist schon seit vielen Jahren auf der RIEDER MESSE vertreten. Der Andrang bei unserem Messestand ist sehr groß. Die Besucher sind sehr an den Sicherheitsmerkmalen der Euro-Banknoten interessiert.“

Elisabeth Lang-Kouba, Panasonic Massagesessel:

„Wir finden die Messe sehr interessant, das Angebot ist so groß, dass man, wenn man sich für etwas Bestimmtes interessiert, beinahe zwei Tage Zeit braucht um sich alles anzusehen. Eine tolle Stimmung! Wir kommen gerne wieder auf die RIEDER MESSE.“

Karolin Ornetsmüller, Team Artistry:

„Die RIEDER MESSE mit dem Thema Frauenwelt ist sehr gut organisiert und sehr gut besucht. Die Beauty-Lounge ist ein Highlight in der Halle und wurde von den Besucherinnen sehr gut angenommen.“

Bildergalerie unter www.riedermesse.at

Die nächste **RIEDER MESSE** wird von **4. bis 8. September 2019** in bewährter Form als Kombination von Landwirtschafts- und Herbstmesse sowie Volksfest stattfinden.

Bereits von **12. bis 16. September 2018** lädt mit dem **INNVIERTLER OKTOBERFEST** wieder ein großer Vergnügungspark nach Ried ein.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak, Messedirektor, 0043-(0)7752-84011-0, slezak@messe-ried.at

Maria Stockhammer, Kommunikation/Marketing, 0043-(0)7752-84011-25, stockhammer@messe-ried.at